



La empresa familiar se acerca a la universidad pública

Julia Gutiérrez. Madrid

La Asociación Empresa Familiar de Castilla y León (EFCL) ha promovido un proyecto pionero en España con el que acaba de dar un paso más para facilitar el acercamiento entre universidad y empresa en pro de impulsar la investigación, el conocimiento y la docencia sobre las peculiaridades de este tipo de compañías, así como el fomento de la cultura empresarial y emprendedora en el ámbito académico

Para ello, EFCL ha creado una fundación que llevará este mismo nombre y funcionará como lugar de encuentro entre empresarios y universidades.

El presidente de la asociación, Ginés Clemente, será quien asuma la presidencia del nuevo órgano. En su opinión, esta iniciativa supone la "clave" para el contacto con el ámbito universitario.

El ente recién constituido busca dar continuidad a las cátedras de Empresa Familiar que comenzaron hace diez años en la Universidad de Salamanca, a las que se unieron otras tres universidades públicas (Valladolid, Burgos y León) con posterioridad. El también presidente de Aciturri, recordó que esta apuesta se ha gestado durante los últimos diez años y que se inició por la anterior junta directiva presidida por José Vega.

Investigación

La fundación prevé un centro de investigación para desarrollar las mejores prácticas en cuanto a gestión, dirección y administración de empresas, el primero de estas características en España.

Entre otros objetivos, el centro será el responsable del diseño, la impartición y la gestión de un máster de postgrado, con los criterios de Bolonia, para que los profesionales puedan encontrar un lugar en el que mejorar sus conocimientos en cuanto a las claves de la gestión en la empresa en el día a día.